

## Darum geht es in diesem Gestaltungsatelier

In diesem Gestaltungsatelier tauchen Sie ein in die faszinierende Welt der Luft als vielseitiges künstlerisches und gestalterisches Medium. Sie erforschen das kreative Potenzial von Luft in all ihren Erscheinungsformen und entdecken direkte und indirekte Gestaltungsmöglichkeiten. Dieses Gestaltungsatelier bietet Ihnen die Möglichkeit, Grenzen des konventionellen Designs zu überschreiten und Luft als Hauptakteur in Ihren kreativen Prozessen zu etablieren. Von der sanften Brise bis zum kräftigen Windstrom wird jede Form der Luftbewegung zu Ihrem Werkzeug.

## Ein wenig Inspiration gefällig?

Kinetische Skulpturen, die durch Luftströmungen zum Leben erweckt werden. Klanginstallationen, die Winde mit künstlichen Klangerzeugern kombinieren. Pneumatische Typografie, die durch Luftdruck ihre Form verändert. Aerodynamische Plakate, die mit Luftströmungen interagieren. Luftmalerei, bei der die Luft als Pinsel dient. Interaktive Kommunikationsobjekte, die auf die Bewegungen des Betrachters reagieren. Olfaktorische Kommunikation, bei der Luft als Trägermedium für Düfte dient.

## Dokumentation und Wissensaustausch

Neben der eigentlichen gestalterischen Arbeit ist die sorgfältige Dokumentation Ihrer Experimente, Konzepte und Methoden wesentlicher Bestandteil dieses Projekts. Ziel ist es, Ihren kreativen Prozess transparent und nachvollziehbar zu gestalten, um ihn anderen als Inspirationsquelle zugänglich zu machen: Deshalb führen Sie ein detailliertes digitales Forschungstagebuch, das Skizzen, Fotografien und Videoaufnahmen Ihrer Arbeiten enthält.

Dieses Gestaltungsatelier bietet Ihnen die Möglichkeit, gestalterisch die Grenzen des Sichtbaren zu überschreiten und das Unsichtbare greifbar zu machen. Lassen Sie sich von der Allgegenwärtigkeit und Flüchtigkeit der Luft inspirieren, um Ihrer Gestaltungsarbeit einen neuen Impuls zu geben. In diesem Prozess steht nicht nur das Endprodukt im Fokus, sondern auch die experimentelle Auseinandersetzung mit Materialien und Techniken. Dabei werden Sie ermutigt, neue Ausdrucksformen zu entwickeln, die konventionelle Sichtweisen hinterfragen.

Nichts als heiße Luft? Pustekuchen!